

«Bärgblüemli» in Jubiläumslaune

Schattdorf Der Jodelklub Bärgblüemli hat am Samstag in der Pfarrkirche mit Gästen aus Obwalden und Bern sein 75-jähriges Bestehen gefeiert.

Immer wieder ist in den Festberichten vom Können des Jodelklubs Bärgblüemli zu lesen, wie zum Beispiel in demjenigen des Zentralschweizerischen Jodlerfests in Ägeri, als ihr Lied «Sommerziit» von Emil Wallimann mit den Worten «schöner, ausgeglichener Chorklang, sonore Bässe, gut geschulte Jodelstimmen und verständliche und gepflegte Aussprache» gelobt wurde.

Gleiches hätte man auch am Jubiläumskonzert am Samstagabend in der Pfarrkirche Schattdorf sagen können, wo sich die Schattdorfer mit «De Bärgä zue» von Emil Wallimann und «Alpenacht» von Robert Fellmann in die Herzen der Zuhörer sangen. Den Auftakt machte der jubelnde Klub mit «Nimm dir chli Zyt» von Christoph Walter.

Der grosse Jung-Juizer-Chor aus Obwalden und der ebenfalls beachtliche reine Männerchor aus dem Berner Oberland brachten eine gute Abwechslung in den



Der Jodelklub Bärgblüemli besingt sein Jubiläum in der Pfarrkirche Schattdorf. Bild: Robi Kuster (14. Mai 2017)

sakralen Raum der Kirche. Die hellen und reinen Kinderstimmen, mehrheitlich von Mädchen, füllten ihn prächtig. Und die Jodelgruppe «Alpegruess» aus Aeschiried erzeugte mit ihrem typischen Berner Naturjodel ein

starkes Fundament. Dirigent Klaus Rubin ist nicht nur ein be-gnadeter Jodler und Naturjodelkomponist, sondern auch ein guter Chorleiter. So gab es eines der ersten Jodellieder von Adolf Stähli, «Wenns im Ustig z Alpe geit»,

zu hören. Das Konzert wurde aufgelockert mit dem Lied «Härzlichkeit» von Emil Wallimann, welches Reto und Erika Zanini gefühlvoll vortrugen. Besonders schön waren auch die Musikstücke des Handorgelduos Ricken-

bacher aus Illgau. Alle Formationen wurden zu einer Zugabe aufgefordert. Und für die Mütter sangen die Jung-Juizer das Lied «S Härz vo n rä Mueter» von den Schüpferi Meitli.

Einheimische Gäste in der Pfarrkirche Altdorf

Mit dem Konzert in Schattdorf sind die Jubiläumsfeierlichkeiten noch nicht abgeschlossen. Der Jodelklub Bärgblüemli möchte seinen 75. Geburtstag auch mit Kameraden aus Uri feiern. Dazu laden sie diese in die Pfarrkirche St. Martin in Altdorf am 21. Mai, 16.30 Uhr, ein. Mit dabei sein werden der Jodelklub Tälläbuebä, der Jodelklub Seerose aus Flüelen, die beiden Jodel-Duette Antoinette Crawley und Annetregret von Bergen und das Ländlertrio «Echo vom Schlierä». Es wird eine Türkollekte aufgenommen.

Robi Kuster
redaktion@umerzeitung.ch